



*Man sieht die Sonne langsam  
untergehen und erschrickt trotzdem,  
wenn es dunkel wird.*

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Är isch itz üse  
Schutzengel

# Stefan Pauli

Er hat sich mit seinem Schmuck und seinen Skulpturen dem Thema «Menschenleben» verschrieben.

Nur kurz nach Aufgabe des Geschäfts wurde er von seiner schweren Krankheit erlöst und konnte bis fast zuletzt in seinem geliebten Zuhause bleiben.

Am 29. März 2019 ist er still und leise von uns gegangen. Der Kreis des «Menschenlebens» hat sich geschlossen.

Auf ausdrücklichen Wunsch von Stefan werden keine Zirkulare versandt und es findet keine Abdankung statt. In seinem Sinn wird die Asche der Natur übergeben.

Die Trauerfamilie

Traueradresse: K. Berger, Dennigkofenweg 136, 3072 Ostermundigen